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В новом доме и пироги вкуснее
В пострадавшем от пожаров поселке Сосьва начали отмечать новоселья

Семья Канищевых (справа за столом вместе с Евгением Куйвашевым) пригласила губернатора, а также застройщиков 
и  руководство поселка в новый дом на первое чаепитие
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Михаил БАТУРИН

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ 1 июля в Сосьве 
вручил ключи от первых 
трех домов, построенных для 
жителей поселка, оставшихся 
без крова из-за масштабного 
природного пожара. 
Возведение жилья идет с 
опережением графика. Работы 
будут завершены до  прихода 
осенних холодов. Этот вопрос 
находится на  контроле у главы 
региона.

Евгений Куйвашев, выпол-
няя данное сосьвинцам обеща-
ние, регулярно приезжает в по-
селок, чтобы лично контролиро-
вать ход строительства. Губерна-
тор поставил задачу областному 
правительству обеспечить лю-
дей жильем до наступления хо-
лодов. Сегодня здесь возводятся 
многоквартирный дом и инди-
видуальные дома для погорель-
цев. Три из них, площадью 54 м2

каждый, сданы досрочно.
В субботу Евгений Куйвашев 

вручил ключи их владельцам. 
Губернатор поздравил их и по-
желал, чтобы жизнь в новых до-
мах была по-настоящему счаст-
ливой. Помогут власти и с  благо-
устройством придомовых  участ-
ков. По решению губернатора 
им доставят по 15 кубометров 
плодородного грунта для обу-
стройства территории.

В числе новоселов – семья со-

трудников компании «Россети 
Урал». Александр и Наталья Ка-
нищевы трудятся в Сосьвинском 
районе электрических сетей. Гла-
ва семьи активно участвовал в 
аварийно-ремонтных работах в 
поселке. 

«Мы очень довольны. Дом 
построили за два месяца, это 
не срок для таких работ. И дом 
очень понравился. Мы благо-
дарны и губернатору Евгению 
 Куйвашеву, и строителям, и 
Александру Вервейну. Всем, кто 
помогал, оказывал поддержку 
и присылал гуманитарную по-

мощь в Сосьву», – поделилась На-
талья Канищева.

Всего в Сосьве планирует-
ся построить 34 индивидуаль-
ных дома. Уже собраны каркасы 
27 домов, монтируют внутрен-
ние коммуникации, на несколь-
ких домах укладывают кровлю, 
ведут отделочные работы. Как 
отметил генеральный директор 
компании-подрядчика «ЛСР Не-
движимость-Урал» Владимир 
Крицкий, работы планируется 
завершить к октябрю.

Осмотрел Евгений Куйвашев 
и площадку строительства трех-

этажного дома на 65 квартир. 
Строители монтируют перекры-
тия первого и второго этажей, 
идет укладка стен третьего эта-
жа. Желание получить квартиру 
здесь высказали 54 семьи.

Помимо нового жилья в по-
селке сосьвинцы могут как ва-
риант получить сертификат 
на   приобретение недвижимо-
сти в  любой точке Свердловской 
области. Такую выплату выбра-
ли 57 семей. И 27 жилищных сер-
тификатов уже выдано.

Наталья ШАДРИНА

В минувшие выходные 
поселок Гари отпраздновал 
очень солидный юбилей, 
поселку исполнилось 400 лет.  
Лично поздравил гаринцев 
глава региона, который 
также посетил ключевые 
объекты муниципалитета. 
Евгений КУЙВАШЕВ оценил 
построенный в этом году 
туристический комлекс 
«Пристань Гари», посетил 
местную больницу и Дом 
творчества, где был сделан 
ремонт, побывал в Гаринском 
краеведческом музее, а также  
принял участие в закладке 
камня будущего Культурно-
досугового центра. 

– Поздравляю Гари с юбиле-
ем!  Мы видим, что сегодня уже 
сделано. Шаг за шагом мы обяза-
тельно сделаем поселок еще бо-
лее комфортным для прожива-
ния. Этот камень – первый шаг 
к улучшению, совершенствова-
нию работы в сфере культуры 
и не только. Культурно-досуго-
вый центр станет новым шагом 
к развитию поселка, – сказал Ев-
гений Куйвашев.

Строительство нового куль-
турного объекта должно на-

чаться в следующем году. В цен-
тре будут проходить культур-
но-массовые мероприятия, вы-
ступать творческие коллекти-
вы. Сюда же переедут посел-
ковая библиотека и Гаринский 
краеведческий музей вместе с 
новым оборудованием, на ко-
торое по нацпроекту «Культу-
ра» было выделено 2,5 млн ру-
блей. Для экспонатов музея 
планируется предусмотреть 
большой зал, а также храни-
лище с необходимым темпера-
турным режимом и системой 
вентиляции. 

– Проект нового центра уже 
прошел все согласования, опре-
делен подрядчик,  – рассказы-
вает «ОГ» министр культуры 
региона Светлана Учайкина. 
– Естественно, с учетом появ-
ления большого культурного 
центра нужны будут дополни-
тельные ставки, поскольку но-
вые площади – это новые воз-
можности для привлечения 
людей. Мы этим вопросом уже 
занимаемся. 

Как отмечает глава Гаринско-
го городского округа Сергей Ве-
личко, появление нового центра 

разом снимет сразу несколько 
проблем территории. 

– На данный момент боль-
шая часть нашей культуры 
ютится на первом этаже адми-
нистративного здания. У нас 
тут и кинозал есть. Но знае-
те, когда люди приходят, на-
пример, на концерт зимой, у 
нас здесь даже раздеться негде. 
В шубе, валенках – это не уро-
вень культуры сегодняшне-
го дня. Очень не хватает поме-
щений для кружков – их у нас 
очень много. У краеведческого 
музея половина экспонатов ле-
жит в запасниках, чуть ли не в 
подвалах. Сначала хотели стро-
ить к нему пристрой. Получает-
ся, Дом культуры нужен, музей 
нужен, библиотека семейно-
го чтения тоже. Для нас строи-
тельство нового культурно-до-
сугового центра – не столько 
амбициозный проект, сколь-
ко необходимость, – говорит 
«ОГ» Сергей Величко.

Уже известно, что это будет 
двухэтажное здание площадью 
2 тысячи квадратных метров. 
Планируется, что до конца ны-
нешнего года в Гари начнут за-
возить стройматериалы, а сдан 
в эксплуатацию объект будет 
до 2025 года.

Новые ГАРИзонты
В Гарях заложили камень на месте будущего Культурно-досугового центра

Евгений Куйвашев и Сергей Величко на закладке камня на месте будущего 
Культурно-досугового центра

Студенческая 
столица: 
август пройдет 
на спорте 

Губернатор Свердловской 
области подписал 
распоряжение о проведении 
Международного фестиваля 
университетского спорта 
в Екатеринбурге. 

Министерствам 
и ведомствам поручено 
обеспечить встречу 
и размещение делегаций, 
условия для проведения 
тренировок, разработать 
для участников фестиваля 
путеводители для 
самостоятельных путешествий 
и туристические карты, 
организовать культурную 
программу и обеспечить 
медицинское обслуживание. 
Особое внимание уделяется 
вопросам без опасности.

Напомним, накануне 
Президент России Владимир 
Путин в ходе заседания Совета 
глав государств – членов 
ШОС пригласил на фестиваль 
команды стран Шанхайской 
организации сотрудничества. 
Ранее вице-премьер РФ 
Дмитрий Чернышенко
сообщил, что в соревнованиях 
примут участие 70 команд 
из стран БРИКС, ШОС и СНГ. 
Всего планируется участие 
около 3 000 атлетов.

Сергей РЫБАКОВ

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ 
УНИВЕРСИТЕТСКОГО СПОРТА
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